

Communiqué de presse

Assemblée générale et coup d'envoi de la campagne électorale du PBD Suisse à Liestal

PBD – la nouvelle patrie. Le Parti Bourgeois-Démocratique Suisse présente les thèmes de la campagne électorale 2011

Le PBD Suisse a présente ce matin, lors de son Assemblée des délégués à Liestal, les thèmes de sa campagne électorale 2011. Le PBD met le poids sur trois grandes thèmes : Société-Famille-Formation; Finances- Economie et Environnement-Energie. En ce qui concerne la votation du 13 février, les délégués ont décidé de voter Non.

Au centre de son Assemblée de ce matin, le PBD a mis le coup d'envoi de sa campagne électorale. Dans son message de bienvenue le Président du parti, Hans Grunder, a souligné le fait que le PBD, avec sa politique constructive et axée sur des solutions concrètes et avec sa Conseillère fédérale dont la compétence, l'objectivité et l'engagement sont souvent cités en exemple, peut offrir une nouvelle patrie politique à grand nombre de Suissesses et de Suisses. L'objectif déclaré du PBD est de doubler le nombre des sièges au Conseil national de 5 à 10 ainsi que de doubler sa représentation au Conseil des Etats de 1 à 2 sièges. Dans son discours, Hans Grunder a souligné avec force que le PBD est venu pour rester et n'a aucunement l'intention de fusionner avec qui que ce soit.

Les thèmes de la campagne électorale 2011 ont été présentés par Albrecht Rychen, ancien Conseiller national:

Société-Famille-Formation

La famille garante de l'avenir

Le PBD soutient la famille «traditionnelle» ainsi que d'autres modèles de regroupement familial. Il s'engage pour une offre en matière d'accompagnement renforcée qui profite, à ses yeux, à la place économique

Des perspectives pour tous

La capacité d'innover de la Suisse doit être assurée et l'accès pour tous à une formation de base solide est indispensable. Il faut renforcer la formation ainsi que la formation continue, et encourager et soutenir l'élite avec conviction.

La sécurité au quotidien

La population suisse veut se sentir en sécurité dans la vie de tous les jours. Le PBD Suisse attend d'avantage de rigueur de la Justice.

Finances et économie

Une politique budgétaire raisonnable

Le PBD demande une diminution des impôts favorisant en priorité les familles à revenus moyens. Les dépenses pour la formation, la recherche et des infrastructures modernes doivent être prioritaires. L'honnêteté en matière d'impôts est importante: le PBD Suisse demande que la nuance établie entre l'évasion et la fraude fiscale soit abandonnée.

Pour une place économique concurrentielle

L'autonomie et l'indépendance de la Suisse renforcent sa place économique. Le PBD Suisse reste donc convaincu de la voie des accords bilatéraux et ne veut pas d'adhésion à l'Union Européenne. Il nous faut une économie bien implantée et répartie, une industrie productive, une place financière saine et une palette large et attractive de services.

Un esprit d'entreprise conscient et responsable

Il faut s'appuyer sur les valeurs fondamentales telles que l'honnêteté, la crédibilité et la modestie. Le PBD Suisse est convaincu que l'avenir, c'est une économie écologiquement et socialement durable et donc digne de confiance.

Environnement et énergie

La prise de conscience écologique est une chance

La responsabilité écologique n'est pas seulement un devoir vis-à-vis des générations futures, mais également une chance pour notre économie et un énorme potentiel d'innovation

Assurer notre avenir énergétique

Il faut réduire notre dépendance de l'énergie fossile. Le PBD Suisse miser sur les énergies renouvelables, mais est d'avis que le nucléaire ne pourra pas être abandonné avant que des alternatives crédibles viennent pallier l'augmentation constante des besoins en courant.

Prenons soin de la Suisse

Nous devons mettre un frein au bétonnage de nos campagnes, nous engager pour un aménagement responsable du territoire et prendre soin de nos paysages.

Pour le début de sa campagne électorale le PBD Suisse s'est doté d'une nouvelle page d'accueil sur son site Internet qui se présente, dès aujourd'hui, en français aussi: www.bdp.info et www.pbd.info.

Vous trouvez les discours ainsi que les thèmes de la campagne électorale présentés à Liestal sur www.bdp.info rubrique «actualités» (Assemblée des délégués) et sous « Elections 2011 ».

Au sujet de l'Initiative populaire «Pour la protection face à la violence des armes», l'Assemblée des délégués du PBD a décidé, avec 82 voix contre 27 et 8 abstentions, de recommander le Non.

La prochaine Assemblée des délégués aura lieu le 26 mars dans le canton de Lucerne. Le PBD présentera sa campagne électorale le fin février/début mars à Berne.

Renseignements:

Hans Grunder, Conseiller national, 079 300 29 87

Albrecht Rychen, ancien Conseiller national, 079 663 72 43